

Publirreportaje



Líderes que transforman: Seminario educativo organizado por los Colegios del Arzobispado busca potenciar el liderazgo y la toma de decisiones basadas en datos

El Ministerio de Educación, a través del ministro Nicolás Cataldo, lanzó a principios de este año un llamado crucial durante el encuentro de Ministros de Educación y Hacienda de América Latina en el “Ministerial de Educación, Santiago 2024”. Su mensaje fue claro: “Es necesario recuperar y reactivar los sistemas educativos del país”. Este llamado subraya la urgencia de recuperar los espacios perdidos durante la pandemia y de restaurar el vínculo entre los miembros de las comunidades educativas.

En respuesta a esta necesidad, el 8 de octubre se llevará a cabo el seminario “Líderes que transforman: datos que guían la ruta”, organizado por las Fundaciones Educativas Cristo Rey y La Asunción (Colegios Arzobispado), en conjunto con Corporación Aptus Chile y la Universidad Católica de la Santísima Concepción. Esta conferencia está dirigida principalmente a líderes edu-

cavos de establecimientos de las regiones de Biobío, Ñuble, y La Araucanía.

Luz María Acle Parodi, directora ejecutiva de las fundaciones, destaca la importancia de este evento: “Después de la pandemia, hemos invertido la pirámide hacia un enfoque preventivo. Estamos promoviendo actividades que eduquen en la resolución de conflictos y cómo enfrentar diferentes situaciones. Tenemos 10.500 estudiantes en nuestra red, y es en la resolución de dificultades donde marcamos la diferencia. Participamos en todas las mesas

de trabajo porque, como parte de la Iglesia, no podemos dejar de ser un aporte para la sociedad; estamos aquí para ser referentes, mostrar nuestros logros y aprender de nuestros errores”.

En este contexto de solidaridad y compromiso, el seminario reunirá a representantes internacionales, nacionales y regionales, con el objetivo de que distintos líderes escolares puedan reflexionar juntos sobre la enseñanza efectiva y el uso de datos como una herramienta clave para la toma de decisiones. Además, se presentarán prácticas de excelencia que han

demostrado resultados positivos, abriendo oportunidades para superar dificultades o mejorar indicadores académicos. “Como Fundación, queremos que todos los niños de Chile tengan acceso a una educación de excelencia, tanto académica como valórica”, añadió Acle.

Finalmente, Acle hizo un llamado a no perder de vista el futuro: “No podemos avanzar si perdemos la visión de lo que viene. Tenemos la responsabilidad, como Fundación de seguir abriendo caminos no solo para nosotros, sino para que todos puedan progresar y reducir las brechas en el país”.



Líderes Que Transforman
 Datos que guían la ruta

Organizan:

UCSC | Aptus | Arzobispado de Concepción

Las entradas para el seminario, que se realizará el 8 de octubre a las 09:00 hrs. en el Aula Magna Arzobispal, ya están disponibles a través de Passline. Se espera la asistencia de directivos y líderes educativos de todo el país: <https://www.passline.com/eventos/lideres-que-transforman-datos-que-guian-la-ruta>